

## RINGKASAN

Sufi Yusrizal Sofyan. Struktur Pengendalian Internal Kas Pada PT. Mutiara Mukti Farna Medan. Dibawah bimbingan Bapak Drs. Zainal Abidin selaku Pembimbing I dan Ibu Dra. Yumia Ak. selaku Pembimbing II.

Salah satu tujuan penulis melakukan penelitian pada PT. Mutiara Mukti Farna Medan adalah untuk mengetahui sejauh mana penerapan Struktur Pengendalian Internal Kas pada perusahaan ini, apakah telah diterapkan dengan baik atau tidak.

Untuk mendapatkan data yang diperlukan, penulis mengadakan penelitian kepustakaan (Library Research). Library Research merupakan pengumpulan data yang bersumber dari buku-buku dan artikel yang berhubungan dengan permasalahan tersebut. Field research merupakan penelitian langsung pada perusahaan dengan mengadakan wawancara dan penelitian terhadap catatan yang ada di perusahaan.

PT. Mutiara Mukti Farna Medan adalah perusahaan yang bergerak di bidang industri obat-obatan hasil produksi perusahaan ini dipergunakan untuk keperluan kesehatan seperti Rumah Sakit dan Apotik. Dan untuk pemasaran produksi obat-obatan dalam negeri.

Dalam pengoperasian usahanya perusahaan ini melakukan kegiatan usahanya dengan tujuan memperoleh hasil yang telah direncanakan oleh perusahaan yaitu dengan cara memasarkan hasil-hasil obat-obatan ke manca negara sesuai dengan pangsa pasar di negara tujuan tersebut, yang dikelola dengan sebaik-baiknya.

Agar tujuan perusahaan tertaksana dengan baik diperlukan pengendalian akuntansi dan pengendalian administrasi yang handal guna mencegah terjadinya suatu penyelewengan yang dapat merugikan perusahaan. Mengingat pentingnya pengendalian dan pengawasan kas pada PT. Mutiara Mukti Farma Medan sudah cukup baik dan cukup memadai.

Hal ini dapat dilihat dengan adanya pemisahan fungsi yang jelas antara bagian yang satu dengan bagian yang lainnya dalam melaksanakan penerimaan dan pengeluaran kas, dimana perusahaan telah menggariskan prosedur secara terperinci sehingga mekanisme lain-lain pada struktur Pengendalian Intern Kas pada PT. Mutiara Mukti Farma Medan dapat berjalan dengan baik secara efektif dan efisien.

